

# *Le président du sénat bolivien met en exergue le leadership d'Evo Morales*

---



La Paz, 30 avril (RHC)- Le président du sénat bolivien, José Alberto Gonzalez, a signalé que le leadership du président Evo Morales se renforce encore, 9 ans après son arrivée à la tête du pays.

Ces déclarations de José Alberto Gonzalez interviennent après la publication d'un sondage de l'institut IPSOS Bolivie, qui indique que 70% des Boliviens jugent que le travail d'Evo Morales à la présidence bolivienne est positif.

Le président de la Chambre Haute, a signalé que le président Evo Morales bénéficie d'un soutien extraordinaire parce qu'il travaille sans relâche au service du peuple, pour le développement économique, politique et social de son pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54468-le-president-du-senat-bolivien-met-en-exergue-le-leadership-devo-morales>



**Radio Habana Cuba**